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平成３０年１２月 御前崎市議会定例会 一般質問予定者一覧

●平成３０年１２月６日（木） 一般質問予定者

午前９時より、議案質疑、委員会付託を行った後、一般質問を行います。

順番 質問者 質  問  事  項

1 阿南澄男

1. 子育て支援について
産前産後の母親支援として、どのような取り組みがされ

ているか伺う。

2 
渥美昌裕

(一問一答) 

1. 企業誘致について
・企業誘致に向けての取り組み状況

可能性のある 4社に対する誘致に向けての進捗状況は来
期からの取り組みをどう考えているのか。

2.茶業振興について
・茶業振興に対する今後の施策

茶業の現状をどう捉え、考えているのか、来期に向けて

の具体的な施策は。

3 大澤博克

しろわクリニックについて

1. しろわクリニックの現状と課題、今後の計画を伺う。

2. 訪問診療の現状と課題、今後の計画を伺う。

3. 訪問リハビリの現状と課題、今後の計画を伺う。

4 
櫻井勝

(一問一答) 

1. 子どもの保護、地域の安全対策について
今年 7月に藤枝市で小学 4年生の男児が下校途中、学校

付近で、刃物で切り付けられ重傷を負った事件があり、市は市内小中学校

に防犯カメラを設置することを決めた。

御前崎市でも 10月中ごろ小学 2年生が下校時に殴られる事件が発生しま
した。地域サポート隊、保護者、教員、警察官の皆様が通学時、下校時に

見守りをして頂いていますが、市内学校及び周辺の防犯カメラ設置状況に

ついて伺う。

2. 市営住宅について
御前崎市は、近年人口減、世帯数は増えている。このよ

うな現状にて市営住宅への入居者状況は、また建築から約 40 年の住宅も
ありますがこれからの対応を伺う。



2 

5 
河原﨑惠士

(一問一答) 

災害支援及び災害時対策について

1. 台風 24号の被害支援について伺う。

2. 被災時などの支援策について伺う。

3. 要介護者の避難及び避難所での対応について伺う。

4. 停電防止への対応について伺う。

6 
水野克尚

(一問一答) 

健康寿命について

1. 特定健診の受診率向上策と人間ドック利用推進の広報について伺う。

2. 御前崎市健康増進計画 21における目標達成について伺う。

3. 健康増進計画のための組織作りについて伺う。

7 
清水澄夫

(一問一答) 

1. 大栄環境産業廃棄物誘致問題について
（1）大栄環境産業廃棄物誘致問題について伺う。

2. 原発問題について
(1) 避難訓練について伺う。

 (2) ヨウ素剤の飲料時期や飲料方法など具体的な訓練の実施について伺
う。

 (3) 原発の津波対策について伺う。
 (4) クリアランス問題について伺う。


